

Quimipol cumple 50 años

Q Quim

J. BLANCH FERRER

J. BLANCH FERRER



Entrevista con la familia Blanch

QUIMIPOL fue fundada en 1963 por José Blanch Ferrer, y hoy es una empresa en expansión dirigida por la segunda generación de la familia. Dispone de unas instalaciones de más de 2.400 m². Dedicamos su actividad a la industria química y farmacéutica, manipulación y transformación de plásticos técnicos industriales.

¿Qué balance puede hacernos de los 50 años de existencia de Quimipol?

En sus inicios trabajábamos casi en exclusiva para la industria química y farmacéutica, poco a poco nos abrimos mercado en otros sectores, como el de las artes gráficas y fotografía que han sido durante muchos años muy importantes para nosotros, teniendo en cuenta que los plásticos técnicos con los que trabajamos se adaptan a muchos sectores y gracias a esta diversificación de trabajos nos ha ayudado a poder seguir en el mercado y poder superar épocas difíciles del pasado y presente.

En la actualidad disfrutamos de una posición reconocida en el sector, que nos avala por ofrecer un buen servicio a nuestros clientes con la colaboración de nuestro equipo de profesionales; por lo que cada cliente y trabajo es especial y único con los que mantenemos un trato directo y personal.

En estos 50 años ¿qué cambios han experimentado sus aportaciones a la industria química?

La industria química ha evolucionado con tanta rapidez que nos hemos tenido que adaptar a las nuevas tecno-

logías del sector, por lo que nuestro departamento técnico investiga las necesidades del mercado, y el departamento de producción mejora los sistemas de fabricación mediante avances tecnológicos, trabajamos con la Certificación ISO 9001 para garantizar la máxima calidad en nuestros productos.

¿Qué productos ofrece Quimipol específicamente para la industria farmacéutica?

Nos hemos especializado en la fabricación de ventiladores anticorrosivos, los cuales son necesarios para cualquier tipo de extracción, tanto para un pequeño laboratorio, como en una planta de producción. Disponemos de una gama que va desde los 100 m³/h hasta los 80.000 m³/h.

Colaboramos con los fabricantes de mobiliario de laboratorio desarrollando cualquier tipo de instalación de aspiración de sus productos, además disponemos de pilas, fregaderos, vitrinas, campanas, accesorios para laboratorio, cabinas a medida, scrubbers, filtros de carbón activo, todo para cumplir con las normas medio ambientales con las que estamos muy comprometidos.

¿Qué porcentaje del negocio de Quimipol supone el área de suministro de material para laboratorios?

Un 60% en industria química y farmacéutica.
Un 20% en exportación.

¿Qué otros servicios o productos ofrece Quimipol?

Debido a nuestra flexibilidad podemos ofrecer desde baños químicos para la fabricación de semiconductores, hasta la más simple cubeta en cualquier material termoplástico técnico.

Piezas mecanizadas en CNC (Control numérico), termoconformado y cualquier tipo de prototipo.

Calderería.

Salas Blancas

Nuestros productos se instalan en el sector industrial, laboratorios, centros de investigación, hospitales, universidades, depuradoras, etc.

Con la perspectiva que da una empresa que ha cumplido 50 años ¿Cómo ven el momento actual en el que parece que no podemos quitarnos de encima la crisis económica?

La situación de crisis actual te obliga a reinventarte, a innovar, a investigar, a conocer en profundidad el sector y poder diferenciarte de tu competencia, controlando los riesgos que eso conlleva, por lo que la empresa debe estar constantemente evolucionando para mantener sus productos en primera línea, abrir nuevos mercados a través de participación en ferias con proyección internacional, ya que las empresas exportadoras y las que disponen de recursos propios son las que están subsistiendo en la actualidad.

¿Qué retos se plantean a corto plazo?

Incrementar la exportación y ampliar nuestra presencia en el mercado nacional. 

Q Quimipol

J. BLANCH FERRER, S.L.



Desde 1963
A la vanguardia en
Innovación y Calidad

Q 50 AÑOS
1963-2013
www.quimipol.com



VENTILADORES ANTICORROSIVOS

INSTALACIONES A MEDIDA

Ventiladores - Fregaderos - Campanas - Cabinas
Lavadores de gases - Ciclones - Cubas - Depósitos

c/Balmes, 139-145, Pol. Ind. Monsolí 08930 Sant Adrià de Besòs - Barcelona (Spain)
Tel. +34 93 462 05 65 - Fax +34 93 462 23 75 - quimipol@quimipol.com